



LES ANNALES TÉRÉSIENNES

Séminaire de Ste-Thérèse

FEVRIER 1882.

Chronique.

Les cahiers d'honneur.—L'inauguration du cahier d'honneur.—Les Élémentaires de 1847-48.

Les examens sont finis. C'est toujours un plaisir nouveau, pour les élèves sans doute comme pour les professeurs, de voir, à un jour donné, paraître tous ensemble sur la scène Zigliara avec ses thèses, Eysséric et Pascal avec leurs théorèmes, le doux et tendre Virgile, le facétieux Horace, l'énergique Démosthène, le pompeux Cicéron, Basile le philosophe, Jean la Bouche d'or, le bon La Fontaine, le sublime Bossuet, le gracieux Fénelon, et tant d'autres célébrités des âges anciens et des temps modernes. Mais, hélas ! cette année, au rendez-vous, il manquait une vieille connaissance, un ami intime, le *cahier d'honneur*. Il n'a pu rencontrer